

Corrientes

Publicación mensual para los clientes y propietarios de Clark Public Utilities

AGOSTO 2024

PROGrame UNA REVISIÓN GRATUITA PARA EL AHORRO DE ENERGÍA EN SU HOGAR



Hay revisiones gratuitas con un Consejero de Energía de Clark Public Utilities capacitado para los clientes que deseen saber más sobre cómo reducir el desperdicio y ahorrar en gastos de servicios públicos. Este servicio popular está diseñado para ayudar a los clientes a identificar y priorizar maneras de costo efectivo para hacer sus hogares más cómodos y energéticamente eficientes, o para investigar cambios inesperados en el consumo de energía cuando no ha habido cambios significativos en el estilo de vida o en las condiciones de vida del cliente.

Las revisiones de energía en el hogar son perfectas para los clientes con casas más antiguas, con calefacción eléctrica, en las que pequeños cambios podrían hacer una gran diferencia para reducir los costos de energía, o para aquellos que están considerando remodelaciones, actualizaciones de los sistemas del hogar o inversiones importantes como una caldera o ventanas. Los Consejeros de Energía pueden ayudar con maneras de bajo o ningún costo para prevenir el desperdicio de energía, y pueden también ayudar a priorizar proyectos más grandes que pueden calificar para reembolsos o incentivos actuales de eficiencia de energía.

Para más información o para programar una revisión gratuita en el hogar, visite clarkpublicutilities.com/energyreview hoy. Los clientes pueden también conseguir consejos específicos y personalizados rápida y convenientemente de un Consejero de Energía de Clark Public Utilities llamando al 360-992-3355 durante las horas de oficina o enviando un correo electrónico a emailing.ecod@clarkpud.com.

LÍNEAS DE LUZ



OBTenga INFORMACIÓN SOBRE LOS PROYECTOS DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS EN SU VECINDARIO

Como parte de nuestro compromiso a servicios públicos seguros y de confianza, Clark Public Utilities mantiene y actualiza regularmente la infraestructura del sistema de agua y electricidad en todo el condado de Clark.

Se puede encontrar información sobre la gerencia de la infraestructura de los servicios públicos y detalles sobre proyectos mayores de infraestructura en clarkpublicutilities.com/projects.



CONTÁCTENOS

TELÉFONO360-992-3000

PAGO RÁPIDO360-992-3400

REPORTE LOS CORTES DE LUZ
.....360-992-8000

Correo electrónico
..... mailbox@clarkpud.com

PÁGINA WEB
..... clarkpublicutilities.com



INCENTIVOS PARA COMPRADORES DE EV ESTATALES, FEDERALES Y DE CLARK PUBLIC UTILITIES

Los ha visto en la calle. La adopción de vehículos eléctricos continúa creciendo en el condado de Clark, con casi un 50 por ciento de aumento en dueños de EV cada año.

Como proveedor a precio de costo de energía sin fines de lucro, Clark Public Utilities está comprometido a proporcionar una sólida red de energía para apoyar el creciente número de vehículos eléctricos, y está planeando para el futuro.

El plan de Transporte Eléctrico de los servicios públicos incluye un rango de incentivos para beneficiar a los clientes interesados en Evs de todos los ingresos e industrias, incluyendo reembolsos instantáneos generosos para cargadores residenciales de nivel 2 a través de nuestro mercado en línea.

El estado de Washington ofrece también excepciones de impuestos con la compra de algunos Evs y cargadores. En agosto, el Departamento de Comercio planea lanzar el Programa de Reembolso Instantáneo para Evs para los residentes con ingresos al 300 por ciento o por debajo el nivel de pobreza federal. Visite commerce.wa.gov para obtener más información.

El gobierno federal también ofrece información sobre los EVs e incentivos disponibles para los modelos que califican en fuelconomy.gov. ¿Está considerando un vehículo eléctrico?

Visite clarkpublicutilities.com/ev para obtener más información. Muchos de los incentivos de Clark Public Utilities se pueden combinar con los programas estatales y federales, haciendo que ser dueño de un EV sea accesible y más asequible. Compare los costos de combustible entre un vehículo tradicional y un EV con la calculadora de Vehículos Eléctricos en myacc-count.clarkpublicutilities.com/evcalculator.



SE ACERCAN LOS CRÉDITOS DE ENERGÍA LIMPIA DEL ESTADO

Los clientes que han participado en el programa de asistencia con la energía de Clark Public Utilities, u otro programa de asistencia del estado en cualquier momento desde enero de 2022, pueden estar precalificados y ser registrados automáticamente para recibir un crédito único en su cuenta de los servicios públicos de electricidad de \$200, proveniente del Departamento de Comercio de Washington. Cualquier persona puede presentar una solicitud, pero aquellos que tienen mayores probabilidades de calificar serán contactados directamente por un mensaje de texto del contratista del programa estatal, Promise, y alentados a presentar una solicitud para el crédito a través del portal de solicitudes en línea del estado.

Los créditos se aplicarán a las cuentas que califiquen antes del 15 de septiembre de 2024 y las solicitudes permanecerán abiertas mientras haya fondos disponibles. Obtenga más información sobre el programa y cómo presentar su solicitud en at.clarkpublicutilities.com/WFCEC.

El Programa de Washington de Becas para Créditos de Energía Limpia para Familias está apoyado por fondos del Acta de Compromiso Climático de Washington. El CCA apoya el trabajo de acción sobre el clima de Washington adjudicando dólares de inversión para trabajar en reducir la polución climática, crear trabajos y mejorar la salud pública. Hay información sobre el CCA disponible en www.climate.wa.gov.



"Más alto en satisfacción al cliente entre los servicios públicos de tamaño medio del oeste, por 16 años seguidos"

Para obtener información sobre los premios J.D. Power 2023, visite jdpower.com/awards

Para ver una versión en español de este boletín, visite nuestra página web.

Если вы хотите прочесть данную брошюру на русском языке, пожалуйста, посетите наш сайт.